



@Guadanews_es

Cospedal cumple su palabra con el Parador de Molina



Herráiz, Cospedal, Soria y Guarinos durante la presentación del inicio de las obras del Parador de Molina de Aragón.

Ya han comenzado las obras del Parador de Turismo de Molina de Aragón, después de que la presidenta de Castilla-La

Mancha, María Dolores Cospedal, y el ministro de Industria, Turismo y Energía, José Manuel Soria, visitaran la capital del Señorío para anunciar su inmi-

nente construcción. Su coste será de 19,8 millones de euros y contará con tres plantas con vistas al castillo de Molina de Aragón, servicio de recepción,

zona de bienestar con baños turcos y saunas, 22 habitaciones, varios restaurantes y capacidad total para entre 300 y 500 personas. **▷ PÁGINA 10**

■ GUADALAJARA

“Ha convertido la Asamblea del PSOE en una excursión del IMSERSO”



La Asamblea del PSOE de Guadalajara.

“Hubo una excesiva sobreactuación tanto del candidato como de la excursión del IMSERSO, que es en lo que Daniel Jiménez ha convertido esta Asamblea”. “Dicen que es la candidatura del cambio, pero si resulta que los que van en los primeros puestos de la lista son los que perdieron en las elecciones municipales pasadas, donde sacamos el peor resultado electoral que recuerdo, 8 concejales

contra los 16 que sacó Román. ¿Candidatura de cambio?, cambio ninguno, premio a los perdedores, es la lista de los perdedores y... los desconocidos”. Así se expresaban algunos afiliados socialistas después de la segunda Asamblea del PSOE para aprobar la lista de la candidatura de Jiménez, tras de un primer intento fallido. Además, calificaron todo el acto de “paripé”, intentando dar una sensación de unidad muy alejada de la realidad. **▷ PÁGINA 6**

■ REGIÓN

Implantación de nuevas tecnologías en la Sanidad

En los últimos meses, los centros sanitarios de Castilla-La Mancha se están convirtiendo en un referente nacional en cuanto a equipos y procesos sanitarios, gracias a las inversiones del Gobierno de Cospedal. **▷ PÁGINAS 24-26**

■ DIPUTACIÓN

Inversión de 110 millones para 1.441 obras

▷ PÁGINA 7

■ SUCESOS

Aparece el cuerpo de Felipa García

El cuerpo sin vida de Felipa García, la anciana del barrio El Alamín desaparecida hace nueve meses, finalmente apareció en las inmediaciones de la Huerta La Limpia, justo en la zona en la que se esperaba que estuviera. **▷ PÁGINA 4**

■ ESPECIAL

La Semana Santa de Guadalajara como atractivo turístico

